



発行：高野口小学校学校運営協議会（高野口小学校内）42-2061

10月11日（金）に1学期の終業式が行われました。本年度の教育課程も折り返し地点を過ぎ、残り5ヶ月となりました。11月は運動会、文化祭、音楽会、校外学習等行事がいっぱいの秋です。一つ一つの行事によって子どもたちは本当に成長します。行事は子どもたちが成長できる良い機会です。学校では、それぞれの行事の中で主体的に活動できる子どもたちを育てたいと思っています。活動ありきではなく、行事を行う意味や、学習したことをどのように生かすのか、しっかりと振り返りをして今後の課題や自分の成長を言葉や文字で表現できることを大切にしたい教育活動を行います。実りの秋となるよう今月もどうかよろしく願いいたします。

※11月2日（土）8：45～12：00 運動会が開催されます。地域の方々の応援宜しくお願いします。

6年生 陸上記録会がんばりました！

17日の天候が悪く、一日延期となりましたが10月18日（木）に第60回橋本市・高野町内小学校学童陸上記録会が好天の下、サカイキャニングスポーツパーク（多目的グラウンド）において開催されました。約500人の橋本市内、高野町内の小学校6年生が参加し、交流を深めるとともに、自分の目標に向かって最後まであきらめず頑張りました。今年の大会は60回大会となります。60年間続いている歴史ある記録会です。目標に向かってチャレンジする経験を通して、あきらめずに最後までやり抜く力やレジリエンスを鍛えるなど普段の机に向っての学習では養えない多くの非認知能力を育むことにつながったと思います。



2学期が始まりました！

橋本市内の小学校はすべて2学期制です。2学期制のメリットは、学期のスペンが長い（約100日）ので、学校行事を効果的に配置することができ、子供たちは学習や学校行事にじっくりと取り組むことができることです。本校においても2学期は行事が多く、それぞれの行事を通して子供たちの成長を願い教育活動を行います。また、2学期は「やる気」の木を職員室前に掲示しました。「思い出に残る運動会にしたい」「友だちと仲良くする」「みんな仲良く楽しい学校にしよう」など、まだまだ満開にはなっていませんが児童みんなのやる気の花がたくさん咲き始めています。



高野口町教育講演会に向けて

11月9日（土）13：30～高野口中学校体育館において「阪神淡路大震災の体験から学んだ命の大切さ、地域での助け合いの精神、そこから得た教訓について」という演題で講演会が行われます。その会に向けて高野口中学校・応其小学校・高野口小学校の児童、生徒が集まり事前の学習会を行いました。講師先生をはじめ地域の大人の方々と子供たちが防災の視点で意見を出し合い対話する有意義な会になることを期待しています。当日参加も大丈夫です。たくさんの方々に集まっていただきたく思います。

